

Pressemitteilung

34. Schülerzeitungswettbewerb der rheinischen Sparkassen

## **Die Zeit läuft: Zeitungen noch bis zum 13. Februar einreichen!**

**Jetzt aber los, Zeitungen schnell einreichen!  
Der Einsendeschluss naht.**

(Düsseldorf, den 30. Januar 2015) Bis zum 13. Februar besteht für Schülerzeitungsredaktionen noch die Möglichkeit, am Schülerzeitungswettbewerb der rheinischen Sparkassen und zehn regionaler Tageszeitungen teilzunehmen.

Bewerben können sich alle regelmäßig erscheinenden Schülerzeitungen in den vier Kategorien „Klassen 5-12“, „Grund-“ und „Förderschulen“ sowie „Online-Zeitungen“. Auf die Teilnehmerinnen und Teilnehmer warten Preise in einem Gesamtwert von über 15.000 Euro. Also nichts wie los: Zeitungen schnell einreichen!

Besonderer Anreiz in diesem Jahr: Die Sieger in den drei Hauptkategorien sind automatisch für den Schülerzeitungswettbewerb der Bundesländer nominiert.

Teilnahmebedingungen, Anmeldeformulare sowie Bewertungskriterien für den Wettbewerb sind bei den Sparkassen, den beteiligten Tageszeitungen, auf Facebook ([www.facebook.com/schuelerzeitungswettbewerb](http://www.facebook.com/schuelerzeitungswettbewerb)) oder im Internet ([www.rsgv.de/schuelerzeitungswettbewerb](http://www.rsgv.de/schuelerzeitungswettbewerb)) erhältlich.